



Mahorra

Jump et hop ! le saut vers l'emploi

Mahorra a 19 ans et habite à Cozes.

Pendant un temps, elle était un peu perdue. Après son Bac, elle ne savait pas trop quoi faire. Alors, elle a poussé les portes de la Mission Locale : « J'ai rencontré Marie qui m'a parlé de Jump. Après avoir réfléchi, j'ai accepté ». Cette action alliant activités physiques, culturelles et socio-professionnelles permet à Mahorra la sportive de (re)prendre confiance et de mieux se préparer à aller vers l'emploi.

Missions pas faciles faciles

Après 10 semaines en groupe, c'est pleine d'élan et de confiance que Mahorra poursuit son Contrat d'Engagement Jeune. Si elle s'intéresse aux métiers de l'immobilier, en parallèle, elle cherche des missions. Et elle les trouve. A Super U Cozes en tant qu'employée libre-service mais surtout, dans les vignes : « J'y ai fait plus de deux mois depuis le mois de janvier » précise celle qui a su braver le froid et les éléments pour couper les bois et, plus récemment, attacher les vignes. Des missions accomplies avec succès qui lui ont permis d'en faire plusieurs et de garnir son compte en banque.

Une saison à venir

C'est ce qu'on appelle un cercle vertueux, ou encore une spirale positive. Bref, les bonnes choses et les bonnes nouvelles s'enchaînent pour Mahorra depuis le début de l'année. Des missions bien remplies qui lui permettront sans doute, si elle le souhaite, de retravailler dans les vignes plus tard et puis, une saison trouvée pour cet été : « Au Super U mais de Royan cette-fois. Je vais être au Drive » se réjouit-elle, tout en gardant ses projets dans l'immobilier en tête